



ほっとたむ

令和6年7月吉日

通級指導教室が個別指導である理由は、一人一人に寄り添う指導だから

通級指導教室『まほろば』では、基本的にマンツーマンの個別指導を行っています。なぜなら、子どもたちが困っている点や改善したい部分が、本当に子ども一人一人によって全然違うからです。

たとえば、すぐに怒ってしまうタイプの子と自信がないタイプの子、見え方や考え方など能力の認知に偏りがある子が、その困難さを改善したいときに、同じことをするわけにはいかないからです。その子が今、身に付けていくことが好ましいことをトレーニングしていくところが通級指導教室です。

(困り感の例)

すぐに怒ってしまう



アンガーマネジメント

自信がない・やる気がない



アサーショントレーニング

字がうまく書けない他



ビジョントレーニング他

そのため、通級するには①困っていること・改善したいことが明確にあることが、必要条件です。そして、子ども自身もまた、「改善したい」という気持ちになっていることが大切です。そして、もう一つ大切な視点は②通級以外の時間は通級で学んだことを生かしながら、教室で安心して過ごすことができるかどうかを見ていく必要があります。もし、通級に通っても、通級以外の時間を教室で過ごすことが苦しい場合は、その子の「学びの場」を親も教師ももう一度、しっかりと考えていくことが、その子のためにも大事なことだと思っています。そのあたりを含めて通級指導の在り方をご理解くださるとうれしいです。